

« Jeudi citoyen » du 20 février 2014 (de 20h à 23h00, salle du Marronnier)

11 participants

Ordre du jour : première réunion et assemblée constitutive

Examiner la pertinence de créer, sous la forme d'une association, un collectif citoyen à Theix, afin de favoriser la démocratie participative, notamment à l'occasion des élections municipales de 2014.

Principaux points abordés :

Un tour de table permet à chacun de se présenter et de faire part de ses attentes vis-à-vis de la démarche envisagée.

Les participants s'accordent sur des valeurs communes, en particulier la démocratie locale, la transparence, la solidarité, le développement durable.

A l'issue de la réunion, il est décidé à l'unanimité :

- ✦ de créer une association loi 1901, avec bureau collégial (pas de désignation d'un président, d'un trésorier, d'un secrétaire), et d'effectuer dès que possible les démarches de déclaration en Préfecture correspondantes ;
- ✦ de retenir pour cette association le titre « Collectif citoyen theixois » ;
- ✦ de désigner Erell MAGUER et Yannick MAHE comme personnes en charge de l'administration ;
- ✦ d'organiser en mars 2014 des ateliers participatifs hebdomadaires, en vue de construire ensemble les moyens d'une participation citoyenne au débat des élections municipales 2014 ;
- ✦ d'utiliser divers moyens de communication (blog, presse locale...) afin de faire connaître cette démarche.